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Anfrage-094/2023 (öffentlich) 

Kreistag 13.12.2023 

 
Betreff:  
 
Stabsstelle Energiewende/Klimaschutz der Kreisverwaltung 
 
Anfrage: 
 
Im Kreistag am 22.09. 2021 informierte der Landrat über die Einrichtung einer Stabsstelle „Energiewende / 
Klimaschutz“ in der Kreisverwaltung. 
 
Die Stabsstelle ist seit dem 01.09.2021 aktiv. Die Ziele der Stabsstelle wurden damals vom Landrat wie folgt 
benannt: „Gerade im Rahmen der Energiewende ist der Industriestandort Harz besonderes zu beachten. Den 
Industriebetrieben soll Unterstützung im Transformationsprozess hin zu einer Klimaneutralität gegeben 
werden. Dies sollte aktiv begleitet werden, um einem möglichen Verlust von Industriestandorten zu 
vermeiden.“  
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich den Landrat um eine mündliche Information zum Sachstand in der 
Kreistagssitzung am 13.12.2023 und die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:  
 
1. Im Mai 2023 haben wir mit Anfrage-080/2023 nachgefragt: Welche Ergebnisse hat die Einrichtung der  
Stabsstelle „bisher gebracht? Hier wurden zwei konkrete Projekte (Energiepark Blankenburg und 
Biomasseheizkraftwerk in Ilsenburg) benannt. Weiterhin wurde auf nicht näher bezeichnete „diverse Projekte 
zur Nutzung von Solar- oder Windenergie“ hingewiesen.  
Gibt es aktuell, ein ½ Jahr später neue Erkenntnisse zur Beantwortung der Anfrage?  
 
2. Um welche konkreten Projekte handelt es sich bei der Nutzung von Solar- oder Windenergie?  
Betrifft das auch die Solar-Aktivitäten der Harzer Felswerke? 
 
 
gez. Heiko Marks 
 


